

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

ABSTRAK
ANALISIS PERLAKUAN AKUNTANSI DAN PENYELESAIAN PIUTANG MURABAHAH BERMASALAH (PSAK 108) STUDI KASUS BNI SYARI'AH CABANG PEKANBARU

Oleh:
MUHAMMAD ROFI'I
(11373105153)

Skripsi ini berjudul “Analisis Perlakuan Akuntansi Dan Penyelesaian Piutang Murabahah Bermasalah (PSAK 108) Studi Kasus Pada Bank BNI Syari'ah Cabang Pekanbaru”. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana perlakuan akuntansi, penanganan pembiayaan murabahah bermasalah yang dilakukan oleh BNI Syari'ah Cabang Pekanbaru, dan apakah sudah sesuai dengan DSN-MUI. Penelitian ini termasuk jenis penelitian lapangan (field research) dengan mengambil objek penelitian di BNI Syari'ah Cabang Pekanbaru. Sumberdata terdiri dari data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh langsung melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Sementara data sekunder merupakan informasi lebih lanjut yang berkenaan dengan problem penelitian dari literature atau penelitian terdahulu.

Hasil dari penelitian yang penulis lakukan disimpulkan bahwa penanganan pembiayaan murabahah bermasalah di BNI Syari'ah Cabang Pekanbaru yaitu dengan cara diingatkan baik melalui SMS maupun Telpon, memberikan SP ketikan sudah lewat jatuh tempo 90 hari, melakukan musyawarah antara bank dengan nasabah untuk mencari jalan keluar, perpanjang jangka angsuran, penjadwalan ulang, dan lelang jaminan. Dalam penerapan akuntansi penyelesaian pembiayaan murabahah bermasalah, BNI Syari'ah Kantor Cabang pekanbaru sudah sesuai dengan ketentuan yang ada. Walaupun ada beberapa bagian yang ada dalam teorinya yaitu PSAK 108 tentang akuntansi penyelesaian pembiayaan murabahah bermasalah tidak diterapkan dalam praktiknya seperti perlakuan akuntansi untuk potongan tagihan murabahah, konversi akad murabahah karena resiko yang akan terjadi lebih besar dengan kata lain margin yang diperoleh lebih sedikit.

Kata kunci: *perlakuan akuntansi, penyelesaian piutang murabahah bermasalah.*